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市十五届人大一次会议财政经济委员会举行第二次会议
本报讯（记者 翟甜甜）18日

上午，市人大常委会副主任、市十
五届人大一次会议财政经济委员
会主任委员王永海主持召开市十
五届人大一次会议财政经济委员
会第二次会议，对市政府提交大
会的《高邮市 2016年国民经济和

社会发展计划执行情况与 2017
年计划草案的报告》以及《关于
2016年预算执行情况和 2017年
预算草案的报告》进行审查。

财政经济委员会认为，2016
年，全市上下深入贯彻中央和上级
党委政府决策部署，牢牢把握“稳

中求进、创新发展”工作总基调，深
入推进财政改革，强化增收节支，
积极促进稳增长、调结构、转方式，
为实现“十三五”财政发展良好开
局、推动全市经济社会发展提供了
有力保障。2017年，全市上下将按
照“四个全面”战略布局、遵循“五
大发展理念”，以“迈上新台阶，建
设新高邮”为主线，坚持统筹兼顾、
协调发展，把全市经济社会发展推
向新的更高水平。
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扬州市定向培养农业农村人才新闻发布会在邮举行
本报讯（记者 陆业斌）18日上

午，2017年扬州市定向培养农业农
村人才新闻发布会在我市举行。市
委常委、统战部部长杨文喜到会讲
话。扬州市农委副主任王友芳主持
发布会。

据悉，2017年扬州市定向培养
农业农村人才100名，其中我市 30
名。扬州职大、江苏农牧院、苏州农业
职业技术学院、江苏农林职业技术学
院在新闻发布会上介绍了办学情况。

杨文喜希望我市各有关部门单
位抢抓机遇、主动作为，确保这一政

策落地生根、取得实效。市农委等相
关部门要充分利用提前单招和高考
报名前后的有利时间，广泛宣传、积
极引导，动员更多符合条件的高中
毕业生、种养大户和低收入农户子
女踊跃报名报考。组织、人社、财政、
农经、教育等部门要加强协作配合，
对培养政策及毕业安置政策再细
化、再靠实，切实做好各项工作，确
保圆满完成今年定向培养任务。

市十五届人大一次会议主席团举行第二次会议
本报讯（记者 管玮玮）18日

下午，市十五届人大一次会议主
席团举行第二次会议。市人大常
委会副主任葛桂秋主持会议。

会议听取了各代表团审议《政
府工作报告》《高邮市2016年国民
经济和社会发展计划执行情况与

2017年计划草案的报告》《2016
年财政预算执行情况和2017年财
政预算草案的报告》的情况汇报；
听取了各代表团关于《选举办法
（草案）》审议情况的汇报；提名推
荐高邮市十五届人民代表大会常
务委员会主任、副主任、委员候选

人，高邮市人民政府市长、副市长
候选人，高邮市人民法院院长候选
人、高邮市人民检察院检察长候选
人，扬州市第八届人民代表大会代
表候选人建议名单；决定代表联合
提名候选人的截止时间为2017年
1月20日上午9时整。

市政协十三届一次会议主席团举行第二次会议
本报讯（记者 赵妍东方）18

日上午，市政协十三届一次会议
主席团举行第二次会议，听取各
组讨论情况汇报，协商通过市十
三届政协主席、副主席、秘书长和
常务委员候选人建议名单，审议
《选举办法（草案）》。市委书记勾
凤诚，市委常委、常务副市长孙建
年，市委常委、组织部部长王学峰
应邀出席会议。市政协主席徐永

宝主持会议。副市长钱富强，市政
协副主席张贵龙、张拥军、居晓波
以及市政协秘书长林荣岩出席会
议。不是主席团成员的各讨论组
召集人列席会议。

勾凤诚在会上介绍了市十三
届政协主席、副主席、秘书长和常
务委员候选人情况。与会人员一
致赞同市十三届政协主席、副主
席、秘书长和常务委员候选人建

议名单，赞成将这个建议名单提
交全体委员酝酿、协商。

在听取各组讨论情况的汇报
后，孙建年对委员们的发言给予
充分肯定，并表示将认真研究委
员们所提意见和建议，认真梳理、
分解和落实，更好地推进政府各
项工作。

会议还审议了《选举办法（草
案）》。

陈扬来邮调研江淮生态大走廊建设
本报讯（记者 陆业斌）18日下

午，扬州市委常委、常务副市长陈扬
带领扬州市环保等部门负责人，来
邮调研江淮生态大走廊建设工作。
市委书记勾凤诚，市委常委、常务副
市长孙建年陪同调研。

建设江淮生态大走廊是扬州市
委、市政府提出的一项战略性规划，已
纳入省第十三次党代会目标，也是扬
州市第七次党代会明确的未来五年
关系全局、影响长远的十件大事之一。
我市作为江淮生态大走廊核心板块，
正加快推进、率先作为，最大限度地呼

应大走廊建设、融入大走廊建设，为高
邮经济社会发展打造“绿色脊梁”。

陈扬一行先后察看了新民滩切
滩工程、郊野公园、高邮湖、万家塘
北弃土区、清水潭生态示范中心。陈
扬对我市江淮生态大走廊建设已经
取得的阶段性成绩表示肯定。同时，
他希望我市在建设过程中，对已经
建好的道路两旁、重要景点，进一步
加工补课完善，多栽植树木，搞好绿
化美化，不断提升建设的质量和水
平，为扬州江淮生态大走廊建设增
色添彩、作出积极贡献。

特困职工喜领新春大礼包
本报讯（通讯员胡勇民

戴顺阳 记者 周雷森）18日
下午，市总工会举行“2017
年春节送温暖活动”启动仪
式，145名特困职工领取了

“春节慰问金”“年夜饭大礼
包”“水、电、有线电视费减免
卡”等。同时，市总工会还为
140多名患大病职工提供了
临时救助。市委常委、组织部
部长王学峰出席仪式。

王学峰希望全市各级工

会组织要统一思想，进一步
增强做好帮扶工作的责任
感，务实工作举措，在帮扶服
务职工尤其是困难职工上下
功夫、做实事，进一步提高困
难职工帮扶实效。他同时勉
励困难职工要乐观向上，积
极进取，进一步坚定生活的
信心，鼓起生活的勇气，用自
己勤劳的双手奋力拼搏，尽
快摆脱贫困，早日过上幸福
美好的生活。

勾凤诚在参加人大代表分组审议时要求———

以担当实干推动目标任务落实
本报讯 （记者 周雷森）昨日，

出席市十五届人大一次会议的人大
代表继续分组审议政府三个报告。
当天上午，市委书记勾凤诚来到东
片代表团甘垛代表组，与代表们一
起审议政府三个报告。他要求，要围
绕市第十一次党代会和市十五届人
大一次会议确定的各项目标任务，
一以贯之抓落实，创新担当抓落实，
争分夺秒抓落实，全员参与抓落实，
以担当实干推动党代会和人代会确
定的各项目标任务落到实处。

参加审议的代表们结合自身工
作实际，就加强教育等民生事业、加
强生态环境保护等提出了很好的意
见和建议。勾凤诚认真听取代表们
的发言，并不时与代表就有关问题
进行深入探讨和交流。

听取大家的发言后，勾凤诚指
出，市第十一次党代会吹响了“高水
平全面建成小康社会”的号角，《政
府工作报告》也明确了今后五年政
府要做的 10件大事和 2017年要
做的具体工作。蓝图已经绘就，关键
在于落实。当前及今后一段时间，全
市上下要按照既定的目标任务，一
以贯之抓落实，咬定目标、聚焦发
力，脚踏实地、埋头苦干，不折不扣

地把市委、市政府各项决策部署落
到实处；要创新担当抓落实，旗帜鲜
明地支持广大党员干部勇于创新、
敢于担当、依法作为，对出于公心、
履行集体决策，但在改革创新中出
现失误的党员干部，各级组织要为
他们担当，营造支持改革、鼓励创
新、宽容失败的良好环境；要争分夺
秒抓落实，立即行动起来，抢时间、
抢先机，在争分夺秒中谋发展，在雷
厉风行中谋突破；要全员参与抓落
实，市委提出“合力打造‘体现公平
彰显正义充满温暖’的和谐高邮”的
决策部署，需要全社会每个人的参
与和实践来实现，我们要讴歌真善
美、鞭挞假恶丑，努力创造公平正义
的社会环境。

勾凤诚最后希望市人大代表要
广泛向群众宣传市委、市政府的各项
决策部署，带头践行市委、市政府的
各项决策部署，影响和带动周围更多
的人围绕市委、市政府决策部署齐心
协力干，用实干推动高邮经济社会跨
越发展。要履行好宪法和法律赋予的
职责，充分发挥人大代表的监督作
用，把监督工作做得更深、更实，促使
有关职能部门进一步转变作风、简化
办事程序，更好地为群众服务。

潘学元参加政协第二大组协商时寄语广大企业家———

明大势 会思考 善合作 能做事
本报讯（记者郭玉梅 实习记者

卞荟）18日下午，市政协十三届一次
会议举行大组协商，市长潘学元与
第二大组的中共界、经济界委员们
齐聚一堂，围绕“如何想人所想、急
人所急服务企业”这个议题进行协
商。他希望全市广大企业家要志存
高远，明大势、会思考、善合作、能做
事，平和冷静客观理性地看待实体
经济发展中遇到的问题和困难，想
方设法把企业发展壮大，为高邮经
济社会发展争作贡献。市政协主席
徐永宝参加大组协商活动，市政协
副主席王薇主持大组协商活动。

协商时，委员们结合自身工作
实际，围绕“如何想人所想、急人所
急服务企业”这个议题畅所欲言，提
出了许多好的意见和建议。

听取委员们的发言后，潘学元
对大家积极建言献策表示感谢。他
指出，各位委员围绕“如何想人所
想、急人所急服务企业”畅谈了许多
好的意见和建议，这些意见和建议
为政府及相关部门更好地为企业服

务提供了决策依据。当前，在实体经
济发展面临巨大压力的前提下，许
多企业在推进转型升级的过程中承
受着阵痛，各位企业家要平和冷静
客观理性地看待实体经济发展中遇
到的种种问题，政企联手找到解决
的办法。

潘学元强调，在经济全球化、市
场化程度越来越高、规则化越来越
强、规律化越来越明显的发展新形
势下，广大企业家一定要明大势，把
握好竞争越来越明显和社会环境越
来越公平的趋势，学会思考，善于合
作，做社会的活动家、资源的整合
家。同时，要会做事、能做事，善于调
动方方面面的力量做成事。

潘学元表示，政府部门一定尽
心尽力为企业服务，定时将政策送
到企业，将政策落实到位；在全社会
上下营造尊重企业家的浓厚氛围，
真诚热情为企业服务，主动上门为
企业服务；当好企业的参谋助手，为
企业提供要素保障，引导企业逐步
发展壮大。

省政府部署落实
信用体系建设工作
本报讯（记者 殷朝刚）18日上午，省政

府召开落实信用体系建设三个改革性文件视
频会议暨媒体通气会，部署落实政务诚信、社
会诚信、个人诚信及电子商务领域诚信体系
建设等相关工作。市委常委、常务副市长孙建
年在邮组织收看收听。

信用体系建设的核心在于记录社会主体
信用状况，揭示社会主体信用优劣，警示社会
主体信用风险，并整合全社会力量褒扬诚信、
惩戒失信、净化环境、降低发展成本和风险、
弘扬诚信文化。

王林山 摄


